

Le nom de Jésus



Que le nom de Jésus soit «le Nom par excellence au-dessus de tout nom», c'est ce qu'enseigne le Nouveau Testament de la première à la dernière page. De sa révélation par l'ange Gabriel à la Vierge Marie à son invocation par tous les croyants, le nom de Jésus constitue le trésor le plus précieux qui n'appartient qu'à

Dieu de toute éternité.

Tout le thème de l'ouvrage est là. Gérald Antoni lui consacre de belles pages qui montrent et font comprendre le privilège que nous avons de connaître ce Nom puisqu'en lui Dieu devient dicible, accessible et prononçable. Il prend corps en un point de l'espace et du temps. Le nommer c'est s'ouvrir à sa présence, l'invoquer c'est en toucher le cœur. Le Nom de Jésus unit le langage des hommes à la Parole de Dieu. Il devient alors le sceau qui marque tout baptisé et qui en fait une pierre vivante de la Jérusalem d'en haut. ■JB

Gérald Antoni, *Le saint nom de Jésus. Mystère et révélation*, L'Harmattan, 230 p.